## Tischtennisclub Oberrohrdorf

COVID-Verantwortlicher Marcel Rolli, 21.10.2020



Nebst den Vorgaben des Bundes, dem Kanton und des STTV, legen wir Wert auf den Verzicht von **Berührungen** und achten uns auf Berührungen mit der **Nichtschlägerhand**. Wir halten den **Abstand** ein. Wir tragen die **Maske** überall im Gebäude und Halle, ausser wenn wir Tischtennis spielen.



Wir verzichten auf jegliche

Berührungen zu anderen
Spielern oder Zuschauern.



Die **Maske** tragen wir überall, ausser beim Tischtennis spielen.



Die **Nichtschlägerhand** berührt nur den Ball, niemals unser Gesicht, Stirn, Tuch...



Der **Abstand** von mindestens 1.5 Meter ist auch in der Halle einzuhalten.